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0お 客様組介         会  長

東京稲城RC山 本 英 司様

Oニ ヨニヨBOX     観 と活由晏R 古 沢 津 ■

山本 英 司様 本 口ほお世話になります。昨日のテ EI

(アメリカ)に 債 りを感 じます。

足立潤三郎 山 本さん、ようこそ。お入 しぶ りです。

足立潤三郎 台 風の故害は如何でしたか ?

加藤害三自「 お 客きまようこそ。

宮本さん、ご苦労様です。

大松 読 二 野 球の試合、ミラクルはきませんでした

が、良い試合でした。応接ありがとう。

吉択 洋 景 米 国の特攻テロ事件大変ですネ。

J 京ヽ  博

足立君二郎

吉R 洋 ■

足立潟三廊

0会 務ほ告

0幹 ,a告

0出 席a告

本年度特コ!事業「高い期 をいかに薬 しく生きるかJ
の実行揺様図を本 Fの 理事会にて承認ま しました。

・第 15回 多摩東グループ野球大会が 9/6府 中健

康センター野球グラン ドにて行われ、対磯相手は毎

勝候補の面布 RCで 接験をしましたが、 8対 61こて

敗戦ま しました。応接ありがとうごさいました。

会 長  足 立君二毎

や 事  コ B喜 二出

日の合81 ¥131000は 研 ¥2241916)

0ロ ータリー財田壊員会 日円 後 ニ

0い 身分申 ・会R選 考委員会       古 沢 洋 エ

先週、配布 しました充填 末 充よの職業分類表の中で

1名 抜けてお りました。お詫び致 します。改めてカテ

ゴリー サ ー trス業で、「自動車内差業 小 林 和 夫

会員Jを 記入 して下さい。。新入会員候補があがつてお ります。果議のある方は

本 日より7日 以内に文章にてお申し出ください。

【妥R会 報告】

9/5例 会後、「第 2750地 区多摩京グループ ・ロ
ータツー財団委員長会議」が行われました。その会議

で、 ,― タリー財口の理解をもつと会員に伝達して下

さいとの要請がありました。本年度 も会員の皆様にポ
ール ・ハ リス フ ェロー、R財 団フェロー、ペネファ

クター等のご協力をお願いまします。 11月 は月間で

もありますので重ねてお願いま します。

出席毒民二 伊 津ケイ子

会員格数 41名
・出席金務者数 40る (出席免除者 2名 )

出席者数 30名

欠席者数 10名 (手前MU無 し)
・出席率 75 00%(30/40)

0/20こ 終lrェ出席暮 92 5096

大席者 :藤原 正 電 森 生田茂夫 ・絵垣  招 。

平野 行 康 北 村 幸 彦 ・小林 和 夫 ・

小城 十 員 。中山 恒 武 ・田島真由実 ・

高野 範 城

・補棋MU:津 守 弘 範 9/11 地 区委員長会議

0野 津口好会 古木 手 光

会務報告にもありましたが、 9/6府 中健康センター

野球グラン ドにて戦いまして C対 8で 惜敗設しました。

私、4番 サー ドの大役をnlせつかったにもかかわらず、

初回タイムリーエラーをしてしまいました。この日惜

しきを来年に生かしたいと誓います。推原投手が 5イ

ニング完投 して下さいました。ご声援ありがとうござ

いました。

再生妖健周



9/11第 2750地 区■―タリー情報委員長会議

が行われました。規定審議会に出席された中村健二郎

Pガ パナーの話の中で 50人 以下のクラブの中では

同一聴業が重複 して も構わないいきさつのお話があ

りました。又、 2750地 区はインターネ ットが全国

でも進んでいる地区で、ガパナー月信もインターネ ッ

トにての配信ですが、その中で色々な問題があり,ク

ラブのホーム太―ジは一般に公表 をしない方が良い

のではとの意見もありました。

⑤パシフィックベースングループとの交流を深めた
い 。

⑥新世代委員会を中心に地区の青少年善導の為の暮

仕活動を検討して欲 しい。

※地区委員長さんより新年度の方針を述べておられ

ますが 当 クラブ各委員長さんより順次報告をしてい

◎ロータリー情報委員会

0特 別事秦実行毒員会

きたいと思います。

0点  饉 会 長  足 立潤三郎

津守 弘 範

藤本 吉 文

10/10の 特別事業 『高齢期をいかに薬しく生きる
か』 こ の事業の目的は「高齢者の生きがい対策Jと

②同額補助金による援助等々。
<θガタガ′rナー″億から>

「生掻現役の支援」と
いう事から多磨市に

住む高齢者の福社の

増進に寄与する事業

である事から、多摩

市と社会福祉協議会

に後援る義使用の承

認申請を致 しました。

本日お手元に事業の「実行組織因uを配布ましました。
この経繊図を元に会員各位のご協力をお願い致しま

す 。

◎卓 話 (ガ′`ナー月信より)  会  長  足 立濃三郎

今年度加来ガバナーの目二は、地区組織の衛業化 と機

能化です。昨年の組織図と今年の組織因を見比べて頂

くとよく解ると思います。

(7ガ の力 rナーガほか ら>

①パシフィックベースングループ英語圏との交流の

広がりを持たせたい。首少年の短期交流。

OR12001年 規定

審議会決議報告書は
,― タリー運営の変

更を認める項 目が多

くあるので見落とし

のない携に研究を願
いたい。 一 この件

につきましては先 日 宮 本会員より詳 しく説明を受

けた通 りであります。…

②今年度新 しい試み として向こ )5年 間にほつて ,
―タリーの新 しいモデル開発の実験(世界 190ク

ラブ)
<θ ″タル iナーガほか ら>

今、77rバナーは公式訪間中であるが以下のような卓話

中。

③RI会 長キング氏の会員増強の熱意は世界人類の

奉仕の理想を支えるものである。

②会員増強の為には ,― タサークラブは態力のある

ものでなければならない。

③平均年齢 66歳 を超えるクラブが年々増えている。
これ らのクラブでは 50歳 以下の岩い会員の増強

が望まれる。

④創立問もないクラブや新入全員には 「ロータリーの

綴鎮Jの ZE解を特にお願いする。

地区大会にご協力のお願い

(第3報  最 終)

今大会は、例年 3月 開催を恒例としていたも
のを加来ガバナーの強い要請で 10月 に繰

り上げたあ準備期間が短く そ のため会員各

位 ・各クラブに特に次の点に留意 し、ご協力

をお願いします。

③大会登録申込締切 日について…各クラブ

より大会事務局への申込締切は 9/28

〈金)必着となってお りますので 会 員各位
のご協力をお願いします。締切 日以降の登

録者数の変更は出来ませんが、登録人数内

の受祭者名の変更は大会事務局へ 10/

15(月 )着分まで各クラブで受 け付けま

す。人数追加の場合は当日登録 となります

のでご注意下さい。

②登録る本し…大会当 日お渡 しする名社は登

録料の領収書に代わる大切なものです。第
1日 第 2日 共用 となっていますので 両

日参加の会員は第 2日 に名本しを忘れない

ようご注意下さい。第 2日 にお忘れになる

と再度登録料が必要になる場合がありま

す 。

③第 2日 昼食の申込について…無駄な出費

を避けるため、申込された数畳 しか用意 し

てお りませんのでご了承おき下さい。

④第 1日 RI会 長代理歓迎パーティーの登

録申込について…歓迎パーティーヘの登

録は本大会への登録 申込者に限 らせてい

ただきます。パーティーの参加券は大会長

付の際にお渡 じし、パーティー受付の際に

参加券と引き換えに入場 して頂きます。

③記音 略音の着用について …ポールハ リス

フェ,一  ベ ネファクター、米山功労者て

本大会に出病 される会員にはそれぞれの

記章 略音を着用されるようおすすめしま

す 。

⑥参加 クラブ紹介についてヽ今大会での参

加クラブ紹介は、各クラブ毎に起立して頂

く方式をとりますので、出来るだけ多くの

会員の参加をお願いします。

ホス トクラブ 東 京築地RC
■ホス トクラブ 東 京中央RC

(今週の担当 佐 伯 和 療)


